



Alejandro Canela

Ejecutivo con más de 34 años de experiencia en tecnologías de la información, especializado en automatización y digitalización.

Desde 2018, lidera Siemens Software como Vicepresidente y Director General para México y Centroamérica, posicionando a la empresa como referente en Digitalización Industrial.

Es también Presidente de Innovación y Desarrollo Tecnológico del Clúster Metropolitano y Vicepresidente de la Comisión de Industria 4.0 en CONCAMIN, promoviendo activamente la transformación digital en el país.

Ha sido reconocido como CEO Transformador Líder en 2023 y 2024 por Horse Consultancy, y como uno de los mejores CIO de México en tres ocasiones.

Posee una sólida formación académica, que incluye una Ingeniería en Sistemas Computacionales por el Tecnológico de Monterrey, una Maestría en Ciencias de la



Administración por la Universidad Carnegie Mellon y una Maestría en Mercadotecnia por el Tecnológico de Monterrey, además de haber cursado un programa de Liderazgo en la Universidad de Maryland, destacando su experiencia como conferencista en diversas universidades del país.